



Montageanleitung Bugspoiler für Suzuki VS1400

Lieferumfang:

1 Bugspoiler	(A)
1 Halter	(B)
2 Innensechskantschraube M8x40mm	(C)
2 Imbusschraube M6x20mm	(D)
2 Stopmuttern M6	(E)
2 Unterlegscheibe 6x18mm	(F)
2 Schlauchschelle	(G)

Montage:

- Bringen Sie den Halter (B) mit den beiden Innensechskantschrauben M8x40 (C) so unter dem Rahmenquerträger an, dass die breite Seite des Halters nach vorne zeigt.
- Halten Sie den Bugspoiler an und zeichnen Sie die beiden Bohrlöcher an.
- Bohren Sie die Löcher mit einem 6,5mm-Bohrer mit hoher Drehzahl.
- Befestigen Sie den Bugspoiler unten mit den mitgelieferten Innensechskantschrauben M6x20mm (D) am Halter, oben mit den Schlauchschellen (G) den Rahmenrohren.
- Erst nach diesen Anpassungen sollte die Lackierung erfolgen.
- Bringen Sie das Typenschild so an, dass es bei der Eintragung in die Fahrzeugpapiere lesbar ist.

Das Thunderbike-Team wünscht viel Vergnügen.
Gute Fahrt!



Thunderbike
Güterstrasse 5
D-46499 Hamminkeln
Telefon(0049) 2852 - 6777 -33
Telefax(0049) 2852 - 5444
info@thunderbike.de



Installation Instructions Chin Fairing for Suzuki VS1400/Boulevard S83

Packing List:

1	Chin Fairing	(A)
1	Bracket	(B)
2	Allen Head Bolt M8x40mm	(C)
2	Allen Head Bolt M6x20mm	(D)
2	Lock Nut M6	(E)
2	Washer 6x18mm	(F)
2	Hose Clamp	(G)

Installation:

- Use the allen head bolts M8x40mm (C) to mount the bracket (B) with its smaller side under the frame.
- Hold the chin fairing in position and mark the two holes to be drilled.
- Remove the chin fairing and drill the marked holes with 6.5mm (1/4") drill bit.
- Mount the bottom side of the chin fairing with the allen head bolts M6x20mm (D) and the lock nuts under the bracket (B).
- Mount the top ends of the chin fairing with the hose clamps (G) onto the front frame tubes.
- Disassemble and send spoiler to your painter.
- When the painting is ready, mount the chin fairing permanently.
- Make sure all is safe and secure.

Have a nice ride!



Thunderbike
Güterstrasse 5
D-46499 Hamminkeln
Telefon(0049) 2852 - 6777 - 33
Telefax(0049) 2852 - 5444
info@thunderbike.de